

L'Équateur et Belarus renforcent leurs relations avec de nouveaux accords



Quito, 13 février (RHC-PL) L'Équateur et Belarus ont signé d'importants accords en matières d'énergie, de gaz et de pétrole et un accord commercial pourrait prochainement être scellé.

Le vice président biélorusse, Vladimir Semashko, qui est à la tête de la délégation de son pays à la 2^e Réunion de la Commission de Commerce et de Coopération Économique, qui s'est tenue à Quito, a assuré que les économies de ces deux pays sont complémentaires et que les deux gouvernements doivent continuer à travailler pour le bien-être de leurs peuples.

Vladimir Semashko a annoncé que le président de Belarus, Alexandre Loukachenko, effectuera une visite officielle en Équateur en avril prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/46588-lequateur-et-belarus-renforcent-leurs-relations-avec-de-nouveaux-accords>



Radio Habana Cuba